



Rivas Vaciamadrid, 14 de septiembre de 2015

Estimados alumnos, alumnas y familias:

En primer lugar, queremos daros a todos la bienvenida -tanto a quienes ya formabais parte de la Comunidad Educativa como a quienes os incorporáis ahora- al curso que acaba de empezar. Un curso en el que seguiremos trabajando, con el objetivo constante y firme de mejorar, en el proyecto educativo FUHEM, recientemente reformulado, que nos define: un **proyecto laico, basado en la justicia social, la democracia y la sostenibilidad ambiental**.

Para seguir consiguiendo todo ello, necesitamos la complicidad y el respeto de todos los estamentos de la Comunidad a las propuestas que puedan surgir desde cada uno de ellos. Así, podremos seguir avanzando en la consolidación de todo aquello que se ha ido poniendo en marcha a lo largo de los cinco cursos anteriores. En este sentido, y desde la perspectiva metodológica, vamos a continuar con los enfoques ya iniciados: impulso a las **lenguas extranjeras, aprendizaje cooperativo, trabajo por proyectos y grupos interactivos**. Estos últimos, en los que las familias sois esenciales, como voluntarios, comenzarán en el mes de noviembre.

Este año el aula seguirá trasladándose a otros espacios con el fin de ampliar conocimientos y experiencias y mejorar la convivencia y la autonomía de nuestros alumnos. Así todos los grupos del centro -desde el último curso del primer ciclo de Infantil- tendrán sus **viajes** a diferentes destinos y en distintas fechas. Cabe destacar la puesta en marcha de un **intercambio con un centro de Rennes** (Francia), entre los meses de abril y mayo, dirigido a los alumnos de Francés de 3º, 4º de ESO y 1º de Bachillerato.

En esta breve presentación del curso, tenemos que mencionar los **cambios en el Equipo de Coordinación** que se han producido para que podáis conocer quiénes son las personas de referencia en cada uno de los ciclos o etapas. En Educación Infantil, el nuevo equipo está formado por Cecilia Valera, como jefa de estudios, y Trinidad Tejada y Marta Cañadilla, como coordinadoras del primer y segundo ciclos, respectivamente. En Primaria, continúa José Manuel García como jefe de estudios, acompañado por Rocío Rodríguez, Cristóbal Vargas y Josefina López, en las coordinaciones de los tres ciclos. Miguel Ángel Madrid afronta un año más la jefatura de estudios de la ESO, junto a Virginia Pulido y Yolanda Castilla, como coordinadoras de 1º y 2º, y 3º y 4º, respectivamente. Sara López continúa como responsable de la etapa de FP, y Socorro Medina, asume, este curso, la etapa de Bachillerato. A todos ellos, los acompañan los dos nuevos subdirectores: Jairo Dopazo (Infantil y Primaria) e Inmaculada Romero (ESO, Bachillerato y FP).

Para conocer éstas y otras novedades, os remito a la **nueva página web** de Hipatia que estará a vuestra disposición el día 16, y en la que podéis encontrar el calendario escolar, las distintas comunicaciones y otras informaciones, entre las que destacamos las que estarán recogidas en la sección de Gerencia, relacionadas con la convocatoria de **ayudas al estudio y a los viajes y granjas**.

Pronto os convocaremos a las **reuniones con familias** donde podréis recibir mucha más información sobre nuestros objetivos y actividades y hacer vuestras sugerencias para este año, cuyo **proyecto de centro** girará en torno a la música y el baile.

En nombre del equipo docente y el PAS de Hipatia, os deseo un estupendo curso,


Fran Marchand (Diréctor CEM Hipatia-FUHem)

